

Christ en nous, l'espérance de la gloire (4)

Christ, notre nouveau commencement

Jésus-Christ est notre nouveau commencement. Il est la réalité de toutes les images et de toutes les ombres : « *Que personne donc ne vous juge au sujet du manger et du boire, ou au sujet d'une fête, d'une nouvelle lune, ou des sabbats : c'était l'ombre des choses à venir, mais le corps est en Christ* » (Col. 2 :16-17). Il est notre « nouvelle lune » ! Nous avons tous besoin de beaucoup de nouveaux commencements car nous tombons souvent et l'ennemi cherche toujours à détruire ce que le Seigneur a fait. Nous pouvons tous témoigner combien de fois nous nous sommes sentis frustrés dans une situation qui paraissait sans espoir. Mais le Seigneur est venu et nous a donné un nouveau commencement. Si l'on regarde dans toute la Bible, au cours de l'histoire, le peuple de Dieu s'est détourné de lui tant de fois et a essuyé beaucoup d'échecs. A tant de reprises, le Seigneur leur a donné un nouveau départ.

Dieu est si sage : il a créé le temps d'une manière si magnifique. Il est divisé en jours, en semaines, en mois et en années. Nous avons tant d'occasions d'expérimenter un nouveau commencement. Et le Seigneur nous donne chaque fois un nouvel espoir, un nouveau commencement. Christ est notre nouvelle année ; c'est pourquoi nous pouvons être pleins d'espoir. En effet, nous ne sommes pas des gens sans espérance. Après sa mort, Christ est ressuscité. Sa résurrection représente un nouveau commencement.

Dans l'Épître aux Hébreux, il est dit que le Seigneur va ébranler une fois encore non seulement la terre mais aussi le ciel, mais qu'il nous donne un royaume inébranlable (Héb. 12 : 26-27). Le Seigneur n'a pas peur d'ébranler toutes choses. Tant de situations nous testent. Si nous sommes aujourd'hui toujours dans la vie de l'Eglise, poursuivant notre course vers le but, c'est que nous avons expérimenté son royaume inébranlable. Même dans les situations décourageantes, nous nous attachons fermement à Christ qui est notre nouveau commencement et nous sommes remplis d'espoir.

Dans Jean 6, le Seigneur a dit à ceux qui avaient vu la multiplication des pains et qui étaient revenus vers lui qu'il était le vrai pain du ciel, le pain de vie qu'ils devaient manger. Cela ne leur a pas convenu et ils sont partis. Le Seigneur a alors demandé à ses disciples s'ils voulaient aussi s'en aller. Mais ceux-ci savaient que Jésus avait les paroles de la vie éternelle (Jean 6 :66-68). Et ils sont devenus les fondements de la Nouvelle Jérusalem. Dans son œuvre, souvent le Seigneur n'a pas besoin de beaucoup de personnes pour poser un bon fondement. Il a besoin de ceux qui le connaissent véritablement. C'est important que nous connaissions Christ en réalité. Ainsi rien ne nous ébranlera et le Seigneur pourra accomplir son dessein avec nous.

Cela fait quarante ans que je suis dans la vie de l'Eglise et très souvent je regarde en arrière et considère mes voies. Je me demande : « Suis-je dans le droit chemin ou non ? » D'innombrables fois, j'ai demandé au Seigneur : « Fais-moi savoir si j'ai tort ou si je suis sur le bon chemin car je veux être sûr que ce que je fais maintenant corresponde à ta volonté. » Il y a environ quarante ans, lorsque j'étais encore étudiant en Allemagne, le Seigneur m'est vraiment apparu. J'ai clairement vu la vision de Christ et de l'Eglise, pas seulement concernant Christ mais aussi concernant l'Eglise. Le Seigneur m'a permis d'aller à Los Angeles où la vie de l'Eglise était magnifique. Tous les saints s'exerçaient à marcher par l'Esprit, étaient fervents d'esprit et se donnaient entièrement pour la vie de l'Eglise. Un jour, le Seigneur m'appela à retourner en Europe ; ce fut difficile de laisser l'Eglise à Los Angeles à ce moment-là. Au cours des dix à quinze années suivantes, alors que j'étais en Europe, les choses ont peu à peu changé, et j'ai vu beaucoup de personnes rejeter la vision de Christ et de l'Eglise. Mais notre Seigneur n'abandonnera jamais son dessein. Le but de Dieu ne changera jamais. Il est toujours prêt à nous faire expérimenter un nouveau commencement. Tout dépend de combien nous avons vu sa volonté et à quel point nous sommes prêts à prendre la voie qu'il nous montre. C'est pourquoi notre premier besoin est d'être remplis de la connaissance de sa volonté.

Etre remplis de la connaissance de sa volonté

L'apôtre Paul était vraiment très au clair concernant la volonté du Seigneur et il ne cessait de prier afin que les Colossiens soient aussi remplis de la connaissance de sa volonté : « *C'est pour cela que nous aussi, depuis le jour où nous en avons été informés, nous ne cessons de prier Dieu pour vous, et de demander que vous soyez remplis de la connaissance de sa volonté, en toute sagesse et intelligence spirituelle* » (Col. 1 :9). Il est très important pour nous de connaître pleinement la volonté du Seigneur. Tu dois croire que c'est possible de la connaître entièrement. Penses-tu que le Seigneur ne veut pas que tu sois au courant de sa volonté? Dieu désire nous révéler sa volonté mais comme des enfants rebelles, nous voulons souvent faire ce qui nous plaît. Si souvent nous ne recherchons pas sa volonté. Le Seigneur Jésus a dit : « *Ceux qui me disent : Seigneur, Seigneur ! n'entreront pas tous dans le royaume des cieux, mais seulement celui qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux* » (Mat. 7 :21). Le Seigneur aimerait que tu connaisses sa parole, mais veux-tu lui obéir ? Si tu veux seulement connaître sa volonté mais ne pas la faire, Dieu ne te la révélera pas ! Pour connaître sa volonté, nous avons besoin de « *toute sagesse et intelligence spirituelle* ». Notre intelligence naturelle ne suffit pas. Si je ne comprends déjà pas les choses de la terre, comment pourrais-je comprendre celles des cieux ? Je ne suis pas assez intelligent pour connaître tout ce qui concerne le Seigneur et les cieux. Je ne suis jamais allé dans les cieux ; je suis sur la terre et j'ai une intelligence déçue ! Souvent, je dis au Seigneur : « Comment pourrais-je comprendre ta Parole si tu ne me la révéles pas ? J'ai besoin que tu me donnes ta sagesse spirituelle ! Je veux être rempli de la connaissance de ta volonté. » Paul priait afin que le Seigneur donne à tous les saints la sagesse et la compréhension spirituelles. As-tu déjà prié pour cela? C'est le plaisir de Dieu de nous révéler sa volonté mais pas à la manière humaine. Ne pense pas que c'est si facile car notre intelligence est une intelligence déçue. Quelles sont tes pensées ? Ne sont-elles pas sombres ? Penses-tu que tu puisses lire et comprendre la Parole du Seigneur avec une intelligence de cette nature ? C'est la raison pour laquelle aujourd'hui il y a une telle confusion parmi les chrétiens ; chacun à sa manière de voir, sa propre conception des choses. Si on lit la Parole, en la considérant avec ses propres raisonnements, en essayant d'utiliser sa sagesse naturelle, on ne saisira pas la volonté de Dieu. Il nous faut une autre sagesse, une sagesse spirituelle !

Pour marcher d'une manière digne du Seigneur

Nous devons être remplis de la connaissance de sa volonté « ***pour marcher d'une manière digne du Seigneur et lui être entièrement agréables, portant des fruits en toutes sortes de bonnes œuvres et croissant par la connaissance de Dieu*** (Col 1 :10). Si mon intention n'est pas de marcher d'une manière digne du Seigneur mais de plutôt diriger mes pas dans mes propres voies, je n'ai pas besoin de connaître la volonté du Seigneur. Cela revient à jeter les perles aux pourceaux. La perle représente la volonté du Seigneur et je la traite comme quelque chose qui n'est pas précieux. Si j'ai une telle attitude, penses-tu que le Seigneur va me donner ces perles précieuses ? Paul priait pour que tous les saints aient la connaissance de sa volonté non pour satisfaire leur curiosité mais pour qu'ils marchent d'une manière digne du Seigneur et lui soient entièrement agréables. Pour marcher d'une manière qui lui soit agréable, il est indispensable que nous connaissions sa volonté. Ce n'est qu'ainsi que nous pourrons « *porter des fruits en toutes sortes de bonnes œuvres* » et que ces œuvres seront reconnues par le Seigneur lors de son retour ! C'est de cette manière que nous croissons par la connaissance de Dieu, non pas une connaissance doctrinale, mais une découverte de sa Personne et de son opération dans notre vie.

Etre fortifiés à tous égards par sa puissance glorieuse

Beaucoup de chrétiens se plaignent de leurs faiblesses ; mais il n'en était pas ainsi de Paul. Au contraire, plus il se sentait faible, plus il était fort, car il était fortifié par sa puissance glorieuse. Nous sommes parfois des croyants incrédules. L'Eglise ne peut être bâtie si chacun

fait ce qui lui semble bon, sans chercher à accomplir ce qui est agréable au Seigneur. Expérimentes-tu sa puissance glorieuse ? Ne t'en prive pas ! Ne te limite pas à écouter un message, mais exerce-toi à connaître le Dieu vivant et à être fortifié par sa puissance glorieuse ! Tout dépend de quel genre de personne tu es. As-tu vraiment le désir de gagner le Seigneur ? Si je n'ai pas ce désir, je me satisfais de lire quelques versets puis je referme ma Bible et rien ne change dans ma vie ni dans ma marche journalière ! Es-tu une telle personne ? Si tu n'as pas placé devant toi le but de gagner le Seigneur et de le connaître, alors tu n'as pas besoin de sa puissance glorieuse car tu ne cherches pas à lui être agréable ! Sa puissance est là pour que nous puissions accomplir la volonté de Dieu. Elle est nécessaire que la puissance des ténèbres s'oppose à l'accomplissement de la volonté de Dieu.

Ne vous attendez pas à ce que l'édification de l'Eglise se déroule sans problème, sans difficulté ! Lorsque tu rencontres des difficultés dans l'édification de l'Eglise, est-ce que tu laisses tout tomber pour aller à « Hawaï » car là-bas au moins il n'y a pas de problèmes, pas de querelles, pas de difficultés ? Au cours des années passées, beaucoup de personnes sont venues dans l'Eglise, puis lorsqu'elles ont été confrontées à des difficultés, elles ont quitté la vie de l'Eglise. Cela vient du fait qu'elles n'ont pas clairement vu la volonté de Dieu et qu'elles n'ont pas été fortifiées par sa puissance glorieuse pour persévérer dans l'accomplissement de cette volonté. Plus tu seras fortifié par sa puissance glorieuse, plus tu pourras endurer les difficultés ! Si l'on regarde l'expérience du Seigneur Jésus, on voit qu'à la fin de son ministère presque tout le monde est parti ! Paul a fait la même expérience : tous ceux d'Asie l'avaient abandonné ! Et la même chose s'est produite pour Jean qui s'est retrouvé en exil sur l'île de Patmos. Si j'avais été à sa place, seul sur cette île, je pense que j'aurais sûrement tout abandonné après avoir servi le Seigneur durant toutes ces années. Mais, c'est dans cette situation où il ne semblait plus y avoir aucun espoir que le Seigneur a donné à Jean la vision des sept chandeliers d'or ; c'est assez incroyable ! Jean a certainement été puissamment fortifié par la puissance glorieuse du Seigneur.

Rendre grâce à Dieu pour l'héritage des saints

« Rendez grâce au Père, qui vous a rendus capables d'avoir part à l'héritage des saints dans la lumière ; il nous a délivrés de la puissance des ténèbres et nous a transportés dans le royaume de son Fils bien-aimé, en qui nous avons la rédemption, le pardon des péchés » (Col 1 : 12-14).

Paul continue en rendant grâce au Père qui nous a rendus capables d'avoir part à l'héritage des saints dans la lumière. Il n'a jamais oublié la vision et la mission que le Seigneur lui avait données : *« Je ...t'envoie afin que tu leur ouvres les yeux, pour qu'ils passent des ténèbres à la lumière et de la puissance de Satan à Dieu, pour qu'ils reçoivent, par la foi en moi, le pardon des péchés et l'héritage avec les sanctifiés » (Actes 26 :17-18).* Beaucoup de croyants aujourd'hui ne sont pas conscients de l'existence de la puissance des ténèbres. Ne pensez pas qu'en tant que chrétiens, nous ne puissions pas tomber sous l'influence des ténèbres ! Dans Colossiens 2, Paul met en garde les saints pour qu'ils ne soient pas trompés. Ne laisse personne te dérober ton trésor. Ne pense pas que tous les chrétiens soient dans la lumière. Certains sont dans les ténèbres. Ne pense pas non plus que si hier tu étais dans la lumière, tu le seras aussi aujourd'hui ! Celui qui est dans les ténèbres ne va pas forcément y rester s'il se repent. Mais celui qui est dans la lumière aujourd'hui, peut être dans les ténèbres demain ! Si tu marches dans la lumière, alors tu pourras avoir part à l'héritage qui t'est réservé.

Christ est notre héritage, notre lot (notre Bon Pays). Ce n'est pas une petite chose que les saints reçoivent cet héritage. Dieu avait fait à Abraham une promesse, que lui et sa postérité hériteraient du Bon Pays. Le peuple de Dieu devait y vivre, y bâtir un temple et devenir un royaume gouverné par Dieu. Dieu veut bâtir son temple sur terre et être notre Roi. Cet héritage n'est rien d'autre que Jésus-Christ qui est entré en nous. Il ne nous donne pas un héritage d'une valeur de 10 millions de dollars avec lesquels nous n'avons plus besoin de travailler jusqu'à la fin de notre vie. Non, il nous donne une terre que nous devons cultiver ! Si

tu possèdes une terre mais que tu sois une personne paresseuse, qui ne désire pas la travailler ni rien y bâtir, alors tu n'auras pas de quoi te nourrir et tu n'auras pas de demeure où habiter !

Après avoir reçu Christ comme notre héritage, nous devons le cultiver, c'est-à-dire marcher en Christ. C'est pourquoi l'Épître aux Colossiens nous dit « *Ainsi donc, comme vous avez reçu le Seigneur Jésus-Christ, marchez en lui* (Col 2:6). Marcher en lui signifie mener notre vie en lui, faire tout en communion avec lui et par lui (Col. 3:17). Ce n'est pas une chose facile, c'est pourquoi Colossiens 2:7 nous dit : « *étant enracinés et fondés en lui, et affermis par la foi, d'après les instructions qui vous ont été données, et abondez en actions de grâces.* » Cela requiert de nous que nous fassions un effort afin d'être enracinés et fondés en lui. Notre collaboration est nécessaire pour que nous ayons de profondes racines ! Nous ne devons pas penser que puisque Christ est en nous, nous n'avons plus rien à faire. La Parole nous dit que nous devons planter et arroser. L'Église est le champ de Dieu. Dans 1 Corinthiens 3:6, Paul dit : « *J'ai planté, Apollos a arrosé, mais Dieu a fait croître.* » Si tu ne plantes pas, si tu n'arroses pas, est-ce que Dieu va faire croître la semence ? Et si tu ne fais que planter et que tu n'arroses pas, la semence va-t-elle se développer et croître ? C'est Dieu qui donne la croissance, mais il ne le fait pas sans notre collaboration, sans notre travail diligent, patient et persévérant (Col. 1:11). Ne dites pas que Dieu est tout-puissant et qu'on a besoin ni de planter, ni d'arroser. Paul dit dans Galates 6:7 : « *Ne vous y trompez pas : on ne se moque pas de Dieu. Ce qu'un homme aura semé, il le moissonnera aussi* ». Si tu fais tout ce que ta chair désire, si tu vis d'une telle manière, cela signifie que tu sèmes « *selon la chair* ». La moisson sera des paroles mauvaises et la division. Mais si tu sèmes « *selon l'Esprit* », alors tu moissonneras la vie éternelle pour l'édification de l'Église.

Souvenez-vous de la parabole des talents (Matthieu 25). Le serviteur qui avait reçu cinq talents et celui qui en avait reçu deux les ont immédiatement fait fructifier ; ils n'étaient pas paresseux. Cependant, le serviteur qui n'en avait reçu qu'un, l'enterra. Et lorsque le maître rentra et leur demanda de rendre des comptes au sujet des talents reçus, le maître dit au serviteur qui avait reçu un seul talent : tu es un serviteur paresseux et méchant. N'ayons pas la même attitude ! Ne soyons pas paresseux ! Quand le Seigneur reviendra, si nous avons enterré notre héritage et que nous ne l'avons pas fait fructifier, va-t-il accepter que nous lui disions : « *Voici l'héritage que tu m'as donné, il est toujours dans son emballage original* » ? Maintenant que vous avez reçu Christ comme héritage, chaque aspect de votre vie et de votre marche doit être enraciné en lui. Veillez à avoir de profondes racines ! Vous devez également être fondés en lui afin de bâtir sur ce fondement solide avec de l'or, de l'argent et des pierres précieuses. Ainsi, lorsque le Seigneur reviendra, vous serez récompensés (1 Cor. 3:11-15). C'est pourquoi Paul nous dit de veiller à ce que personne « *ne nous ravisse à son gré le prix de la course* » (Col. 2:18).

J'aimerais vous encourager avec ce qu'il nous est dit dans 2 Pierre 1:3 « *Sa divine puissance nous a donné tout ce qui contribue à la vie et à la piété, au moyen de la connaissance de celui qui nous a appelés par sa propre gloire et par sa vertu* ». Est-ce que nous n'avons plus rien à faire ? Non, nous devons voir ce qui suit au verset 4 : « *celles-ci nous assurent de sa part les plus grandes et les plus précieuses promesses, afin que par elles vous deveniez participants de la nature divine, en fuyant la corruption qui existe dans le monde par la convoitise.* » Quelle est notre responsabilité ? Au verset 5, il nous dit : « *A cause de cela même, faites tous vos efforts...* ». Nous devons faire tous nos efforts, être diligents. Ne pensez pas que notre diligence ne soit pas requise pour les choses spirituelles. Pierre (et non seulement Paul) ne cesse de nous exhorter à faire tous nos efforts pour développer l'héritage que nous avons reçu. C'est regrettable que beaucoup de croyants ne réalisent pas qu'ils doivent faire tous leurs efforts pour cultiver et développer l'héritage qu'ils ont reçu. J'espère que nous allons tous réaliser que nous avons reçu un glorieux héritage et que nous devons maintenant marcher en Christ, étant enracinés et fondés en lui. Remercions le Seigneur pour cet héritage et soyons diligents pour le cultiver et le faire fructifier !